

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 28 novembre 2018

Bourses de la Fondation du Cégep de Saint-Hyacinthe

Le 26 novembre dernier, la Fondation du Cégep de Saint-Hyacinthe remettait les bourses d'entrée à 17 étudiants. Six de nos finissantes de juin 2018 ont remporté une bourse de 500 \$ pour l'excellence de leur dossier scolaire ainsi que leurs engagements. Il s'agit de la plus belle représentativité, puisque les autres établissements secondaires ne comptaient qu'un ou deux finissants parmi les boursiers.

Nos anciennes ont remercié chaleureusement le Cégep de Saint-Hyacinthe, mais aussi le CSM et son équipe qui ont permis leur développement, ont offert des occasions d'engagement et un soutien unique. Les parents étaient également enchantés par cette reconnaissance pour leurs jeunes filles. Plusieurs ont souligné la fierté d'être reconnues pour les efforts déployés durant leurs études et ont partagé leur ambition de contribuer à rendre le monde meilleur.

Félicitations à ces jeunes femmes de tête, de cœur et de volonté qui poursuivent la mission du Collège Saint-Maurice!

–30–

Source : Hélène Leblanc
Directrice générale par intérim
hleblanc@csm.qc.ca



De gauche à droite, Mme Hélène Leblanc, directrice générale du CSM par intérim, Britany Bousquet, Sandrine Petit, Marie-Christine Giroux, Andréanne Savoie, Noémie Girard et Laurie Smith